

Austritt? Kommt nicht in Frage!

Montag, 29. März 2010

Pünktlich zur Karwoche und einem weiteren Höhepunkt zur Kritik an der Kirche habe ich auf Spiegel-Online einen Artikel gelesen, dem ich diesem Blatt nicht zugetraut hätte und der mir aus dem Herzen spricht.

Und dennoch: realitätsferne und unangemessene Aussagen und Stellungnahmen geistlicher Hauptamtlicher (egal ob Priester oder Papst) haben letztendlich engagierte Katholiken (ja, ich meine mich) in leidigen Diskussionen mit ihren Mitmenschen auszubaden. ("Wieso bist du eigentlich noch dabei?")